

GUADALAJARA

PLAZA DE MORENO N° 5 8 JUNIO DE 1948

DEPORTES

Concepto deportivo de Guadalajara y hospitalidad de La Alcarria

UN PARTIDO QUE NO RESPONDIÓ A SU EXPECTACION

Mucha expectación en el campo del Productor y una entrada de categoría en el choque Alcalá-Guadalajara. Durante más de una semana los aficionados esperaban este momento que reunía todo lo que debe tener un partido de fútbol. A mayor abundamiento, concurrían circunstancias especiales de recuerdo ingrato para muchos espectadores que en la primera vuelta acompañaron al equipo alcarreño a la vecina ciudad. Muchos tenían motivos de queja grave, pero, una vez más, se puso de manifiesto que el habitar en una capital de provincia, por muy provinciana que sea, da un barniz.

Y así, mientras en Alcalá el público campaba por sus respetos y se verificaban atropellos antideportivos, en Guadalajara el domingo se tomaron toda clase de precauciones para que nadie fuese quien fuese, pudiera traspasar el límite que marcan las buenas costumbres. No tendrá queja el equipo complutense de la actuación del público de Guadalajara, que si bien no le acogió con ovaciones, como era lógico, tampoco hizo mayor ostentación de fuerzas que pudieran intimidar a los jugadores. Una ingenua protesta de silbato, no dirigida tampoco a los nuevos muchachos que hoy componen el equipo, sino a los colores que ostentaban; pare usted de contar. Con esta protesta simbólica se conformó el aficionado alcarreño. Creemos que no será necesario subrayar este hecho, cuyo alcance lo merecemos nosotros desde el punto de vista deportivo y que nos hace sentirnos satisfechos de nuestros paisanos. Aquí nadie ha pegado a nadie, ni le ha herido alevosamente. Aun hay clases.

Hay un dicho que expresa con toda claridad el estado de ánimo de las personas. Me refiero a es de "el que no tiene coco no tiene miedo". El Alcalá no debía tener a conciencia muy tranquila cuando solicitó una representación oficial tan importante de la Federación. Por aquí han desfilar muchos equipos y, si son sinceros, podrán decir cuál ha sido nuestro comportamiento. Se haya ganado o perdido, ello no ha influido para nada en la actuación del público que, preciso es confesarlo, su preparación deportiva está a una altura que puede parangonarse con cualquiera de las que posean Barcelona, Madrid o Sevilla.

Y no sólo el Alcalá interesó la presencia de una Delegación especial, sino que, creyendo que en Guadalajara se iba a obrar como allí obraron los liniers locales, que no permitieron ni un sólo saque de ganda al equipo alcarreño, pagaron de su propio peco el desplazamiento de dos jueces de línea, y así tenemos en nuestra capital, contando al árbitro, con cinco señores dispuestos a apabullarnos en cuanto nos mencionáramos. Una gran equivocación y una gran lección, pues estos señores se marcharon de nuestra ciudad verdaderamente encantados de la hospitalidad y acogedora simpatía del pueblo

de la miel. Las cañas se volvieron latzas.

Por último, y para remachar el clavo, se correspondió a las atenciones que en aquella ocasión tuvieron en el Ayuntamiento complutense con la Directiva y jugadores con otro acto igual. Cortesía, corrección, hospitalidad que sólo es patrimonio de los próceres.

El partido

Y después de todo esto, el partido.

Nos envió la Federación un árbitro de cierta categoría. El señor Campos no se distingue especialmente por las simpatías que nos tiene, aunque tenemos que reconocer que sus actuaciones con nosotros, en general, son buenas. Por eso, cuando le vimos nos alegramos de que fuese este señor el que dirigiera la contienda, pues era un tanto más en favor de nuestra postura de corrección deportiva. Era auxiliado por dos jueces especiales, a quienes hemos visto actuar en varias ocasiones. A las órdenes, pues, del señor Campos, se alinearon los dos equipos rivales, dando comienzo el partido a las 5,18 de la tarde.

De salida es el Alcalá el que avanza con un juego preciso y ligado que pone en serio peligro la portería alcarreña. Los delanteros rojos son rápidos y tratan en un fútbol de calidad, pero son ineficaces en la línea defensiva. Reacciona el Deportivo y se lanza impetuosamente sobre los dominios complutenses.

El primer gol

Es Vega el que se interna y envía un magnífico servicio a la misma boca de gol que, por exceso de codicia estropean Andrade y Collar. Domina el Deportivo en estos momentos y vuelve Vega, muy codicioso, a lucirse. A los nueve minutos justos Guirles, bombea un balón y Vega, que está en la brecha, remata fulminantemente a la red, consiguiendo el honor de marcar el primer tanto de la tarde. La ovación se oyó en Sebastopol. Acosa el Guadalajara y de codicia estropean Andrade y manos del portero. Un tiro de Andrade que obliga al portero del Alcalá a realizar una buena parada, aunque no puede evitar que se le escape de las manos, la penúltima remate de Juliánillo a las lota, incidente no es aprovechado bien juego, especialmente por el ala derecha, donde destaca su inferior, fácil en el dribling y el pase medido y exacto a los pies del compañero mejor situado. De esta manera envía un pase a su exterior que tras un avance rápido lanza un tiro esquinado, acto, que Cuesta, en maravillosa tirada detiene bociando perfectamente. Ambas jugadas son aplaudidas por todo el campo atiborrado de gente. Unos minutos de ligero dominio del Alcalá con una internada del extremo izquierda rojo que da origen a un fuerte acoso de la portería alcarreña.

ANUNCIOS por palabras
MOSAICOS. YESOS. La Progresiva, Guadalajara.

Se está realizando un juego movido y entretenido por ambas partes. La calidad brilla por su ausencia, pero la gente no se aburre. Un pas: lleno de temple y suavidad de Andrade lo aprovecha Arsenio para tirar inoportunamente a la portería. Andrade envía un buen chut saliendo alto por unos centímetros. En una jugada confusa ante la puerta del Alcalá se comete, minutos antes, un penalty clarísimo que el señor Campos deja sin sanción, tal vez por no estimar intencionada la falta. A los cuarenta y dos minutos, sin embargo, otorga la máxima sanción ante la reiterada costumbre de detener con la mano la pelota de los jugadores defensivos rojos. Ejecuta el castigo Andrade con chut imponente, que entra en la red por la escuadra con un obús. Este segundo gol tranquiliza mucho a la gente de dentro y de fuera. Poco después el señor Campos silba el final de esta primera parte.

Segundo tiempo

Comienza la segunda parte y nos sorprende Andrade con un potente tiro desde fuera del área que el cancerbero del Alcalá desvia apuradamente a córner. Domina el Guadalajara y Juliánillo realiza alguna jugada vistosa. A los siete minutos se castiga al Alcalá, de nuevo, con penalty y Andrade falla esta vez, deteniendo el portero muy bien.

Hay un incidente entre Calleja y Vega de toma y daca, realizado con mucha vista a espaldas del árbitro y que no pasa a mayores por verdadera casualidad y prudencia de ambos contendientes. El público abronca a Calleja, pero éste no se da por aludido. El juego sigue bajando de calidad, transcurriendo en medio de un peloteo insulso. Andrade se siente corretón y anima un poco a sus compañeros de línea. Un estupendo balón bombado de Urdía, detenido por el portero en una bonita estrada. Es Cuesta en este instante el que se luce en una parada magistral, desviando a córner.

El calor que hace en el campo tiene agotados a los jugadores, y acuden al balón por pura fuerza. Se realiza mal juego, dominando algo el Alcalá, pero su delantera no sabe tirar y desperdicia muchas ocasiones. Una última arrancada de Collar proporciona a Arsenio una magnífica ocasión, solo ante la puerta; pero lo falla en el último instante. Los jugadores, apenas pueden con las botas y están deseando que acabe el encuentro.

Así lo comprende el señor Campos, y da los silbatos de rigor, con lo que acaba el partido con la victoria del Deportivo Guadalajara por 2-0.

Guadalajara se alineó así: Cuesta; Nino, Sanz; Uri, Teijeiro, Guirles; Vega, Juliánillo, Collar, Andrade y Arsenio.

Un vino de honor
Después del partido fue obsequiado el Club Alcalá, Directiva y jugadores con un vino de honor en

VIDA LOCAL

Funeral por el arzobispo de Santiago

La Archicofradía del Glorioso Apóstol Santiago, canónicamente establecida en la parroquia de su titular, de esta capital, ha celebrado el anunciado funeral por el eterno descanso del fallecido arzobispo de Santiago de Compostela doctor don Tomás Muñiz Pablos.

La ceremonia, que estuvo concurridísima, fué presidida por la Junta directiva de la Archicofradía y revistió gran solemnidad, entonándose por la nutrida capilla de Santiago la misa de difuntos de canto gregoriano.

Actuó de preste el párroco, don Teodoro del Alamo; de diácono, el padre fray P. Solana, y de subdiácono, el coadjutor de Santiago y catedrático del Instituto Brianda de Mendoza, don Francisco Alonso.

Sobre severo túmulo rodeado de blandones figuraban la cruz de Santiago y los atributos de la elevada jerarquía eclesiástica del difunto.

Terminada la santa misa se entonó un solemne responso ante el túmulo, recibiendo seguidamente las manifestaciones de condolencia de los fieles la Junta directiva, presidida por el hermano mayor y actual presidente, don Julio Rodríguez Gómez, que formó cabecera de duelo en tan solemne acto.

Sintonice siempre con Radio S. E. U. y pasará un rato agradable escuchando las emisiones que para todos los oyentes escriben aquellos que por vocación se han entregado de lleno a la radio.

En bromas y de veras

Pulcritud, sí; pero siempre

MOLINA.—Hoy, al salir camino de cotidianas ocupaciones, hemos visto en las calles de Molina cierto movimiento de improvisados "barrenderos", que otros días no hemos observado. Están dejando la ciudad "guapa" porque sí. Sus plazuelas alegres y soleadas, quedan limpias como la palma de la mano. Ya no se observa en ellas polvo y más polvo, como el resto del año. Sus aceras y pasos, bien mareados. El centro, completamente limpio hasta de pequeños cantitos. Pulcritud y limpieza scrupulosa en todos los ámbitos de la ciudad. En la proximidad del gran día que para Molina será el 8 del corriente no se han escamoteado recursos para lograr una buena impresión en los forasteros, que no han de faltar. Hemos oído incluso que llegará un "entendido" para engalanar las calles con flores y plantas y levantar arcos de triunfo en honor de nuestros ilustres huéspedes. Todo esto está muy bien, y lo aplaudimos con todas nuestras fuerzas. Lo que no nos gusta es que eso de la limpieza y pulcritud sea en determinado día.

Que cuando éste haya pasado vuelva a amontonarse polvo y más polvo en las carreteras que atraviesan la ciudad. Que en ciertas calles y rincones de plazuelas se quite enorme cantidad de basura que echan olores que no son de azahar precisamente.

La limpieza y aseó es buena cosa, pero no reservarla sólo para las grandes solemnidades. ¿Qué diríamos de una dama esbelta y empolvada que sólo se lavase la cara el día de fiesta mayor?

EL SOLITARIO

los salones del Ayuntamiento, al que concurrieron también los delegados especiales de la Federación señores Torres y Espinosa, presidente y secretario, respectivamente, del Colegio de Arbitros de la Castellana.

Ofreció este homenaje el señor García Carrasco, que ostentaba la representación del Alcalde, señor Liso, auxiliado por el teniente de alcalde, señor Gutiérrez del Olmo, y concejales señores Nicolás, Romero, López, García, Criado y Solano.

El acto transcurrió con la mayor cordialidad, brindándose por la prosperidad deportiva de ambas ciudades.

ELECE

Viajes

Ha salido para Valladolid, a fin de solucionar asuntos familiares, nuestro buen amigo don Sinfórico Bazán Ortaneda, caballero mulla do por la Patria.

Farmacia de guardia

Durante la presente semana esta de guardia en nuestra capital la farmacia de don Abdón Jiménez de Encinar, calle de Miguel Fluitero, número 11.

Cartelera

Teatro Liceo.—Mañana, miércoles, en sesión continua desde las seis y media: "¿Ángel o diablo?" por Alice Faye, Dana Andrews y Linda Darnell.

Información provincial

Las Hijas de Maria

ATIENZA.—Celebraron su fiesta anual las hijas de Maria, estando el sermón a cargo del arcipreste, don Julio de la Llana. Asistieron numerosos fieles.—CORRESPONSAL.

Nueva congregación

ATIENZA.—En la parroquia de San Juan ha quedado constituida la Congregación del Sagrado Corazón de Maria, nombrándose la siguiente directiva: presidente, doña Angelita Peña; secretaria, doña Julia Díaz; y tesorera, doña Domitila Barca.—CORRESPONSAL.

Veraneantes

ATIENZA.—Con el fin de pasar el verano en nuestra villa ha llegado a casa del juez de primera instancia sus padres, don Emilio Alonso de Prado y doña María Luisa Peñarubio de Alonso.—CORRESPONSAL.

EXQUISITOS HELADOS

de corte. Teléfono 1454
"BAR ESPERANZA"

Rastrojeras

Las de la finca las "Atalayas del Conde" (Camarenillo) se subastarán el día 10 en la citada finca, a las doce de su mañana.



¡Compírenlos por Correo!
SOLICITE CATALOGO GRATIS
CCC Apartado 263, San Sebastián

PERDIDA de un pendiente de aguamarina el sábado domingo, de Zocodover a la Trinidad. Se gratificará al que lo entregue en la Delegación de EL ALCAZAR, Zocodover, 28, Toledo.

Hermanidad Sindical del Campo de Cabañas de la Sagra

Subasta de rastrojera

El día 13 de los corrientes y hora de las doce, tendrá lugar la subasta de la rastrojera de este término, hallándose el pliego de condiciones expuesto en Secretaría.

Cabañas de la Sagra, a 3 de junio de 1948.—El Prohombre, Blas Rodríguez.

¿UN POSTRE IDEAL?
NATA: Especialidad en el
"BAR ESPERANZA"

Teléfono 1454

UN POCO PALIDA...

La Princesa saluda a la multitud que la aclama en las calles

Nadie sabe cómo se llamará al esperado vástago real

LONDRES.—(SERVICIO ESPECIAL DE CRONICAS EFE-UNITED PRESS. PROHIBIDA SU REPRODUCCION.)



Los Reyes de Inglaterra, acompañados de su hija la princesa heredera, en el momento de llegar al hipódromo de Epsom

MUCHOS millares de londinenses han desafiado la lluvia que caía persistente desde un cielo plomizo, para aclamar a la muchacha que en octubre dará al Imperio británico un nuevo heredero del trono.

La princesa Isabel parecía algo pálida al saludar desde su coche a la gente que se agrupaba a ambos lados del trayecto que media entre el palacio real de Buckingham y los cuarteles de Wellington. La princesa es coronel honorario de los granaderos de la guardia, Cuerpo que tiene su sede en dichos cuarteles. Hoy se celebraba una ceremonia conmemorativa de la fundación de los granaderos, o mejor dicho, de la fecha en que pasaron a prestar servicio en el palacio real, y la princesa Isabel no ha querido dejar de asistir a este acto de "los viejos camaradas de la guardia granadera", a quienes ha pasado revista. En la gran explanada que hay en los cuarteles, se había instalado una tribuna, hasta la que marchó la princesa por su propio pie, después de abandonar el coche, a unos cien metros de distancia.

Isabel y su esposo, el duque de Edimburgo, han pasado este fin de semana en Windlesham Moor, agradable residencia que abandonaron al festival de las juventudes nacionales en Wembley, a la famosa carrera de caballos del Derby, y a este acto de los granaderos de la guardia. A final de junio, como ya se ha anunciado, la princesa no aceptará más compromisos sociales. Pero es muy posible que, de hecho, tampoco los acepte de aquí al término de este mes, y que estos actos de ayer y hoy sean los últimos en que se muestre en público, hasta que le llegue el momento de ser madre.

Especulaciones de la calle

Mientras tanto, sigue siendo tema de conversación todo lo relacionado con el futuro heredero real. No se sabe qué título se dará al vástago de Isabel y Felipe. La creencia general es que será considerado como un simple ciudadano particular, como lo fue su padre, a pesar de sus relaciones amorosas con la princesa Isabel, hasta que el Rey le nombró duque de Edimburgo. Sin embargo, hay quien opone que esto sucedió con Felipe porque no se trataba de un príncipe de sangre, lo que no ocurre en el caso del niño que se espera para octubre, y a quien inmediatamente, según los que así piensan, Jorge VI concederá un título real, ya que será la segunda persona en la línea de sucesión al trono. También se dice que si es una niña, solamente llevará el título de cortesía de "lady".

El vástago de la princesa Isabel será el primer hijo nacido como heredero directo para el trono británico desde hace cincuenta y cuatro años. Según personas muy allegadas al palacio de Buckingham, verá la luz en Surrey. Se creía que el nacimiento iba a tener lugar en Windlesham

Moor, residencia temporal de la princesa y el duque, ya que su morada de Clarence House acaso no esté terminada para esta fecha. Es posible, sin embargo, que el niño nazca en el palacio de Buckingham, donde se dispone de todo lo preciso para tal acontecimiento, o en Windsor; pero los íntimos de la real pareja dicen que éstos prefieren que nazca y sea criado en la propia residencia de Isabel y Felipe, es decir, en Clarence House, donde se hacen obras de reforma en estos momentos.

UN EX ESTUDIANTE DE DERECHO DIRIGE LAS FUERZAS JUDIAS

Ambos ejércitos --sionistas y árabes-- han sido instruídos en su mayor parte por los ingleses

AUNQUE localizado el conflicto dentro de los límites de Palestina, la guerra que pelean árabes y judíos no deja de ser encarnizada y sangrienta. La lentitud con que se desarrolla es una prueba de la igualdad de fuerzas puestas en liza. No se trata de ejércitos improvisados, sino de hombres experimentados en el ejercicio de las armas. Sus elementos son muy diversos y de diferente calidad.

El jefe efectivo de los ejércitos sionistas es Menachim Beghim. Tiene en la actualidad cuarenta años, es de origen polaco y fue estudiante de Derecho en Varsovia. Ha estado deportado en Siberia, liberado después, al firmarse el acuerdo anglopolaco, y ha servido en el Ejército rojo, y después en Palestina, bajo mando inglés.

LAS FUERZAS JUDIAS

Las fuerzas judías tienen tres orígenes. La Haganah, fundada en 1929 por los jóvenes sionistas para luchar contra los primeros programas árabes. La mayor parte de sus miembros, y desde luego, sus mandos, estuvieron encuadrados en las fuerzas inglesas durante la guerra, y están perfectamente entrenados. Erán en servicio activo unos 15,000 y 70,000 en reserva. Tienen unos destacamentos de choqué, los "palmach", que han recibido un entrenamiento semejante al de los comandos y tropas de paracaidistas.

El Irgum se compone de 5,000 hombres, que se enorgullecen de sus métodos terroristas, que han defendido frente al ala moderada del sionismo. La Stern cuenta con 1,000 hombres acostumbrados a la guerra de guerrillas. La artillería judía, mandada por un austriaco, tiene un centenar de caño-

nes ligeros y una brigada blindada. Su debilidad es la aviación, que no ha podido lograr reunir hasta la fecha más de 20 biplazas "Auster" y una docena de aparatos de diversa clase comprados en diferentes partes.

LOS ARABES

Los ejércitos árabes, que penetraron por diferentes puntos en Palestina, no tienen mando único. La "Transjordania Frontier Force" está mandada por el Rey Abdullah, pero su verdadero jefe es el inglés Glubb Pachá. Son quince mil hombres y una brigada motorizada.

El ejército iraquí, equipado y entrenado por los ingleses, se compone de 50,000 hombres con dos divisiones de Infantería, una brigada de Caballería, un cuerpo de Artillería y 30 aviones de caza "Hawkes Fury". A causa de la situación interna de su país, no ha podido jugar un papel considerable. Los siriolibaneses, que atacan desde el Norte, están instruídos por los franceses y a la francesa, con 50 carros blindados, 100 piezas de artillería ligera, 1,000 maharistas y 20 aviones "Potez 63" y "Morane 230".

Los 40,000 hombres del ejército egipcio constituyen más una fuerza de policía que una tropa de combate. Alínea Egipto 15 batallones de campaña y 200 aviones, de los cuales los más modernos son cazas "Spitfires" y bimotors "Hawland". La Arabia Saudita, que no ha podido enviar más que una débil representación por la situación interna del país, cuenta 13,000 hombres—el "ejército de los pies desnudos", apoyados en una milicia de 12,000. Ambas son equipadas de manera primitiva.

La desventaja numérica de los judíos se compensa con su cohesión frente a unas tropas árabes, que se hallan desunidas porque lo están sus jefes.

LUIS LUMIERE, EL GRAN CREADOR DEL CINE



Al borde de los ochenta y cuatro años—había nacido el 5 de octubre de 1864—ha muerto Louis Lumière en su residencia de Bando, cerca de Marsella. Apenas ha sobrevivido unos años a su hermano Augusto. Pesó a tantas disputas que particulares amores patrios provocaron, son estos dos hermanos quienes hicieron posible este gran hallazgo del cine. Quizá no se les pueda llamar inventores con la pureza que entraña esa categoría. Pero todo invento y todo descubrimiento se apoya siempre en una labor precedente.

Lo cierto es que desde la época de Roger Bacon, en el siglo XIII, hasta 1893, en que Edison lanza su famoso kinetoscopio, fueron muchos los trabajos realizados para proyectar imágenes en movimiento y bastantes nombres lo que aparecen con títulos para ser considerados como padres del cine. Tíos y gracias, porque fueron estos dos hermanos, Louis y Augusto, quienes en 1895 completaban el invento, que fué dado a conocer el 22 de marzo de ese año en una conferencia en la Sociedad de Fo-

ramento de la Industria Nacional Francesa. Todavía hoy, pasado el medio siglo, nada trascendental ha cambiado en la mecánica del cine, que sigue apoyándose en aquel aparato ideado por los Lumière. Ellos jamás sospecharon la importancia que iba a adquirir su invención. Cedieron pronto su explotación comercial, y las primeras invenciones artísticas se deben a Maliés y a Zecca.

Augusto y Louis despreciaron la gloria y la fortuna fácil para seguir devotamente entregados a su tarea investigadora. Cuando otros buscaban afanosos la mejor explotación del cine, los Lumière, en la recoleta serenidad de su laboratorio, trataban de hallar el color primero, y luego el relieve. "Mi única tarea en cine es una incessante investigación", declaraba un día Louis. Y fiel a este principio rechazó cuantas ofertas se le hicieron para ir a Hollywood o para que interviniera en film sobre la historia del cine. El tenía una labor superior a realizar y todavía el cine debe volver a sus trabajos a la hora de encontrar nuevos avances a su técnica.

Posiblemente Schuman tendrá que prescindir de Bidault

(Viene de primera página.)

Estas dos importantísimas cuestiones son: el papel de Francia en la Conferencia de las Siete Potencias de Londres sobre Alemania y los subsidios para las escuelas católicas. Ambas cuestiones figuran en el orden del día de las sesiones de esta semana de la Asamblea Nacional. El porvenir aparece incierto para el vacilante y debilitado Gobierno. Sin embargo, muchos observadores políticos estiman que su agonía no cesará en estos días, y conceden al equipo gubernamental de Schuman más de una posibilidad de sobrevivir.

Pero la lucha será ruda. Probablemente la prueba crucial tendrá lugar hoy y mañana, cuando la Asamblea comience su debate sobre política exterior. Las críticas contra el Gobierno vienen principalmente del lado comunista; pero también se nota cierto resentimiento contra la actuación exterior del Gobierno en el resto de los partidos. Las acusaciones de sus representantes dicen que Francia ha cedido ante los deseos angloamericanos durante la Conferencia sobre Alemania, y que se ha ido demasiado lejos en estas concesiones. También afirman que el ministro de Asuntos Exteriores no ha tenido a la Asamblea debidamente informada.

Esta semana que ha terminado han circulado insistentes rumores en los corredores y pasillos de la Asamblea en el sentido de que Schuman se verá obligado a sustituir a Bidault. Durante el fin de semana, Schuman ha estado conferenciando con los dirigentes de los partidos principales. Se cree que su decisión, después de estas consultas, es que no puede sacrificar a Bidault sin precipitar la caída de todo el Gabinete.

Como es sabido Bidault está sólidamente apoyado por el Movimiento Republicano Popular, del cual es jefe y al cual perteneció el mismo Schuman. Lo que quiere decir que políticamente, el presidente del Gobierno está subordinado a su ministro de Asuntos Exteriores, por lo que se cree que no se atreverá a dimitir. De hacerlo tendría que soportar la dimisión de otros ministros del M. R. P., que traería tras sí la caída del resto del Gabinete. En consecuencia, los observadores se afirman en su creencia que Schuman, respaldado por Bidault y si se va a una votación el Gabinete se hundirá o no; pero lo hará como un bloque unido.

En la cuestión de los subsidios a las escuelas católicas—cuestión que se precipitó el 22 de mayo al publicarse un secreto por el ministro de Sanidad—Schuman luchará con una fuerte resistencia por parte de la oposición, y aun de muchos de los diputados de la mayoría, a no ser que se llegue a una solución de compromiso.

En principio, los comunistas, socialistas y radicales se opusieron violentamente contra el decreto del ministro de Sanidad, pero parece que todos ellos, salvo los comunistas, se acordarán a un compromiso de que habrá que llegarse antes del jueves, fecha en que este asunto se planteará ante la Asamblea Nacional. El Consejo de Estado ha declarado el citado decreto perfectamente legal, pero para que entre en vigor necesita ser acompañado de una orden firmada por Schuman y tres ministros.

Nueva York, ¿metrópoli americana o capital de Sión?

(Viene de primera pág.)

En Nueva York se publican doscientos periódicos, en idioma diferente del inglés. "El Progreso", "Magyar Nepszava", "Meraat-El-Gharb", "Dziennik dla Wszystkich" son títulos de periódicos neoyorquinos.

Se pueden comer en Nueva York platos de todas las nacionalidades y se pueden encontrar los remedios más raros. Existe una pequeña Italia que se encuentra en la ciudad baja, cerca del East River, y que limita con una Chinatown que a su vez es vecina de un barrio polaco. Detrás de Trinity Church, a cien metros de Wall Street, se encuentra una ciudad siria que tiene su contrapeso en el otro extremo de la punta de Manhattan, en un trozo armenio. Una tercera parte de Harlem habla en español con acento antillano: son negros portorriqueños los que lo hablan. Las calles numeradas con 80, al este de Central Park, son un barrio alemán, y las del número 50, entre Lexington y la Quinta avenida, cada vez se parecen más a un barrio francés.

De sus ocho millones de habitantes, dos millones han nacido en el extranjero y otros tres han nacido de padres nacidos fuera de América. Su alcalde es irlandés y estudió en la vieja ciudad de Salamanca.

EL ALCAZAR

Este periódico, de glorioso abolengo religioso y castrense, lo edita la Cooperativa de redactores y empleados de EL ALCAZAR. Director, José de las Casas Pérez